

イタリア・マロスティカ市との主な交流の経過

年		月 日	事 業 等
1983	昭和58	3月19日	埼玉県在住の貿易商サルバトーレ・カリオ氏から、マロスティカ市との姉妹都市提携を提案する手紙が届く。
		4月24日	カリオ氏が来童し、人間将棋を見学
1984	昭和59	11月19日	姉妹都市関係市民会議を開催
1985	昭和60	5月27日	イタリア訪問団参加希望者による意見交歓会を開催
		10月27日～11月7日	天童市マロスティカ訪問団一行12人が、マロスティカ市を訪問
1986	昭和61	12月1日	マロスティカ市長から姉妹都市提携についての手紙が届く。
1987	昭和62	4月24日～26日	マロスティカ市クサウザ助役が来童。人間将棋を見学。
1988	昭和63	9月7日～15日	天童市マロスティカ親善訪問団一行12人が、マロスティカを訪問。人間チェスを観賞
1989	平成元	4月20日～23日	フランチェスケッティ市長などマロスティカ親善訪問団一行7人が来童。人間将棋の観賞や市内企業などを訪問。
		4月22日	姉妹都市提携の調印式
1990	平成2	9月7日～9日	親善訪問団一行20人が、マロスティカ市を訪問。人間チェス見学や市内視察を行う。
1991	平成3	2月6日～5月15日	市内在住のイタリア人モレットさんを講師としてイタリア語講座を開催。平成9年まで毎年開催。
		7月24日～8月5日	市内の高校生2人がマロスティカ市を訪問し、ホームステイを行う。
1992	平成4	8月2日～24日	マロスティカ市からロレンツォ・ボノット氏が来童
		10月3日～6日	ボノット市長とクサウザ助役が来童。ペにばな国体総合開会式や市内での競技を視察。
1993	平成5	3月25日	マロスティカ市が毎年行っているスポーツ功労表彰の「銀の騎士コンクール」で、天童市のスポーツ優秀選手が表彰される。
1995	平成7	5月21日～29日	親善訪問団一行20人が、マロスティカ市を訪問
1997	平成9	12月1日	社会貢献の顕著なマロスティカ市民及び団体に対する「天童賞」を創設。
1998	平成10	9月28日～10月2日	天童市市制施行40周年記念式典に出席のため、ヴァレリオ・ザンフォルリン市長などが来童
			天童一中駅伝チームに「銀の騎士トロフィー」を授与
1999	平成11	12月1日	第1回天童賞をマロスティカ市文化協会に授与することが決定。

年		月 日	事 業 等
2000	平成12	9月6日～13日	姉妹都市提携10周年・天童市国際交流協会設立10周年を記念した市民訪問団一行35人がマロスティカ市を訪問
2001	平成13	7月17日	天童におけるイタリア2001年「天童&イタリア交流の夕べ」を開催
2002	平成14	4月20日	桜まつりの人間将棋会場で、マロスティカと人間チェス展を開催
			カリオ氏が来童し、銀の騎士トロフィーの伝達式を行う。
2003	平成15	12月3日	天童市国際交流協会の主催でイタリア語サークル「グルッポ・イタリアーノ」がスタート
2004	平成16	9月7日～14日	姉妹都市締結15周年を記念した市民訪問団一行30人がマロスティカ市を訪問。人間チェスを観賞する。
2006	平成18	1月25日～30日	「国際市民博 in Tendo」を開催
		4月19日～23日	ベルタツツォ市長など訪問団一行13人が来童。人間将棋を観賞する。 人間将棋開会式で「銀の騎士トロフィー」授与式を行う。(2005年受賞:仲野由真さん)
		9月	市国際交流協会の第1期マロスティカ親善大使として中野るり子さんを派遣
2007	平成19	4月5日	クマン文化部長など訪問団とマロスティカ合唱団の一行49人が来童。合唱をとおした交流を行う。
		10月6日	姉妹都市締結20周年記念イベントとして、メゾソプラノ・日向由子さんによるイタリアの調べ「ぼんぽこ里山コンサート」を開催
2008	平成20	3月23日～25日	クマン文化部長など訪問団一行49人が来童。市内見学と市民との交流を行う。
		9月27日	姉妹都市締結20周年記念イベントとして、川井順一氏などによるイタリアの調べ「ぼんぽこ里山コンサート」を開催
		10月1日～3日	天童市市制施行50周年記念式典などに出席のため、コルテーゼ市議会議員などが来童
		10月2日	各姉妹友好都市の代表者が出席して姉妹友好都市会議を開催
		11月14日～23日	姉妹都市提携20周年を記念した市民訪問団一行23人がマロスティカ市を訪問
		12月6日～7日	ゼン元市議会議員と市民、カリオ氏の一行22人が来童。紅花資料館などを見学。平成鍋合戦を訪れ、市民との交流を行う。
2011	平成23	9月1日～10月10日	東日本大震災からの復興を願いマロスティカの小中生が描いた絵画を市立図書館他の市内施設で展示
2012	平成24	9月5日～9月12日	姉妹都市提携24周年を記念した市民訪問団の一行37人がマロスティカ市を訪問。人間チェス等を鑑賞した。
2018	平成30	9月5日～9月14日	市国際交流協会の第2期マロスティカ親善大使として三宅美知子さんを派遣
2023	令和5	4月16日	カリオ氏が来童し、人間将棋を見学
2024	令和6	9月5日～9月9日	市国際交流協会の第3期マロスティカ親善大使として山川健さんを派遣